



<https://hablemosdegetafe.wordpress.com/2017/05/20/preparacion-de-la-catedral-de-la-magdalena-para-el-acto-de-la-salve/>

PREPARACIÓN DE LA CATEDRAL DE LA MAGDALENA PARA EL ACTO DE LA SALVE

20 mayo, 2017hablemosdegetafe

El próximo jueves 25 la Patrona de Getafe, Nuestra Señora de los Ángeles, será bajada desde su ermita en el Cerro a la Catedral de la Magdalena. Allí permanecerá hasta el 11 de junio que retornará a su ermita. La Congregación de Nuestra Señora de los Ángeles, que este año celebra sus 200 años desde su fundación, prepara tradicionalmente la Catedral para que la imagen pueda ser venerada por sus devotos seguidores de Getafe que celebrarán durante esos días las Fiestas Patronales.

Reproducimos nuestra publicación del 11 de mayo del año 2015:

«En este vídeo se pueden observar, paso a paso, los trabajos de preparación que se realizan todos los años sobre el retablo mayor de la Catedral, para el acto de celebración de la Salve del sábado previo al domingo de Pentecostés.

«Extraordinario vídeo que muestra un proceso tradicional y centenario desconocido para la mayoría de los Getafeños incluidos los «Hermanos de la Congregación de Nuestra señora de los Ángeles».



<https://youtu.be/RNxSbP10IAA>